

Día del Amor y la Amistad

COMPRENSIÓN LECTORA



MATERIAL GRATUITO



gracias por ser parte de
 [ímagenes educativas.com](http://www.imageneseducativas.com)

By acrbio

Imagenes educativas.com
@ímagenes educativas2.0

@IMAGENESEDUCATIVAS2.0

Créditos y

normas de uso..

Agradezco la confianza e interés en estas actividades que fueron creadas con mucho cariño y dedicación. Espero sinceramente que estos materiales les ayuden y que impacten en el aprendizaje de los alumnos y alumnas jugando, creando e innovando.

By Acrbio

Todos los derechos reservados por **Imágenes Educativas** by **Acrbio**. Queda prohibido distribuir, reproducir o vender este material por cualquier medio ya sea electrónicamente o de manera impresa, así como reclamarlo como propio e intentar modificar o quitar avisos de copyright, logos o marcas de agua ya que se encuentra protegido por los derechos de autor. El incumplimiento es una violación a la Ley de los Derechos de Autor y tendrá consecuencias legales. Copyright **WWW.IMAGENESEDUCATIVAS.COM**

Suscríbete en

<https://www.imageneseducativas.com/>

Créditos



Mi nombre es: _____

El bosque de los corazones dorados

Cuentan que, muy cerca de un pequeño pueblo, existía un bosque especial al que no todos podían entrar. No porque estuviera escondido, sino porque solo se abría a quienes llevaban buenos sentimientos en el corazón. Lo llamaban el Bosque de los Corazones Dorados.

En aquel bosque, los árboles no daban frutos comunes, sino pequeños corazones dorados que brillaban suavemente entre las ramas. Cada uno representaba un gesto de amor, amistad o ayuda sincera. Nadie podía arrancarlos por la fuerza: solo caían cuando alguien hacía algo bueno por otra persona.

Clara y Hugo, dos amigos inseparables, decidieron visitarlo un día de febrero. Últimamente discutían mucho y ya no se escuchaban como antes. Al entrar en el bosque, notaron que apenas había corazones en el suelo. El lugar parecía más apagado de lo que imaginaban.

Mientras caminaban, vieron a una ardilla atrapada bajo una rama caída. Sin pensarlo, dejaron de lado su enfado y trabajaron juntos para ayudarla. En ese instante, un pequeño corazón dorado cayó suavemente a sus pies. Se miraron sorprendidos y sonrieron.

Más adelante, encontraron a una niña llorando porque se había perdido. Clara la consoló y Hugo la acompañó hasta la salida del bosque. Entonces, dos corazones más descendieron de los árboles, iluminando el camino.

Mi nombre es: _____

El bosque de los corazones dorados

Poco a poco, el bosque comenzó a llenarse de luz. Clara y Hugo comprendieron que el bosque reflejaba cómo trataban a los demás... y también cómo se trataban entre ellos. Al pedir perdón, compartir y escucharse, los árboles brillaban con más fuerza.

Al salir del bosque, cada uno llevaba un corazón dorado en el bolsillo. No era un recuerdo cualquiera, sino una promesa: cuidar la amistad cada día.

Desde entonces, el Bosque de los Corazones Dorados sigue allí, esperando a quienes recuerdan que el amor y la amistad crecen cuando se comparten.



RESPONDE A LAS PREGUNTAS SOBRE EL CUENTO



1. ¿Por qué el bosque se llamaba El Bosque de los Corazones Dorados?

2. ¿Por qué Clara y Hugo decidieron visitar el bosque?

3. ¿Qué ocurrió cuando ayudaron a la ardilla y a la niña perdida?

4. ¿Qué descubrieron los niños sobre el brillo del bosque?

5. ¿Cuál es el mensaje principal del cuento?

Mi nombre es: _____

La princesa del castillo de los corazones

En lo alto de una colina suave, rodeado de rosales que florecían incluso en invierno, se alzaba un castillo diferente a todos. No estaba hecho de piedra gris ni de torres oscuras, sino de paredes claras y ventanas redondas que dejaban pasar la luz. Lo llamaban el Castillo de los Corazones, porque en su entrada había un gran escudo con un corazón dorado y, según decían, allí se cuidaban los sentimientos como si fueran un tesoro.

En ese castillo vivía la princesa Elena. Era amable, educada y sonriente, pero guardaba un secreto: le daba miedo querer demasiado. De pequeña había perdido a una gran amiga que se mudó muy lejos, y desde entonces Elena pensaba que, si se encariñaba mucho con alguien, terminaría sufriendo otra vez. Por eso ayudaba a todos... pero siempre con cierta distancia.

Mi nombre es: _____

La princesa del castillo de los corazones

Un 14 de febrero, el pueblo preparó una fiesta de amistad. Había guirnaldas, canciones y mesas llenas de cartas. Elena observaba desde su balcón con el corazón apretado. Quería bajar, pero una voz dentro de ella susurraba: "Si te acercas, te dolerá".

Esa misma tarde llegó al castillo una niña llamada Nora, nueva en el pueblo. Había subido sola con una pequeña caja en las manos. Los guardias se sorprendieron, pero Elena pidió que la dejaran pasar.

—Princesa —dijo Nora—, me han dicho que aquí se guardan los corazones. Yo... no tengo amigos todavía. Traigo esto.

Al abrir la caja, Elena vio un montón de corazones de papel hechos a mano. En cada uno había una frase: "¿Quieres jugar conmigo?", "¿Puedo sentarme a tu lado?", "Gracias por escucharme". Eran simples, pero estaban llenos de valor.

Mi nombre es: _____

La princesa del castillo de los corazones

Elena sintió un nudo en la garganta. Comprendió que querer no era una trampa, sino un puente. Bajó al pueblo con Nora y, por primera vez, no miró la fiesta desde lejos. Repartió corazones de papel, escuchó historias, rió sin miedo y, cuando la tristeza asomó un poquito, la dejó pasar... sin huir.

Aquella noche, el escudo del castillo brilló más que nunca. Y Elena aprendió algo importante: un corazón no se rompe por querer, se fortalece cuando se comparte.



RESPONDE A LAS PREGUNTAS SOBRE EL CUENTO



1. ¿Por qué el castillo se llamaba “de los corazones”?

2. ¿Qué miedo tenía la princesa Elena y de dónde venía?

3. ¿Quién era Nora y qué llevaba en la caja?

4. ¿Qué hizo Elena cuando comprendió el mensaje de Nora?

5. ¿Cuál es la enseñanza final del cuento?

Mi nombre es: _____

El pequeño regalo de la amistad

En el pueblo de Brillavilla, cada 14 de febrero se celebraba el Día de la Amistad con una feria llena de música y colores. Los niños intercambiaban regalos, algunos grandes y otros pequeños, pero todos esperaban recibir algo especial. Sin embargo, Leo no estaba ilusionado. Creía que no tenía nada valioso que ofrecer.

Leo vivía con su abuela y no tenía muchos juguetes. Mientras veía a otros niños preparar cajas brillantes y lazos llamativos, él solo tenía una bolsita de tela que su abuela le había enseñado a coser. Dentro guardó algo muy sencillo: una piedra lisa del río, pintada a mano con un corazón rojo y su nombre escrito con cuidado.

—No es suficiente —pensó—. Nadie querrá esto.

Aun así, decidió llevarla a la feria. Allí vio a su amiga Mara, una niña nueva en el pueblo. Estaba sentada sola, observando cómo los demás reían y compartían regalos. Leo dudó un momento, pero recordó lo que su abuela siempre decía: “Lo importante no es el regalo, sino la intención con la que se da”.

Mi nombre es: _____

El pequeño regalo de la amistad

Se acercó a Mara y le ofreció la bolsita. Ella la abrió con curiosidad y, al ver la piedra pintada, sus ojos se iluminaron.

—Es el primer regalo que me hacen aquí —dijo sonriendo—. Lo guardaré siempre.



Mi nombre es: _____

El pequeño regalo de la amistad

Durante el resto de la tarde, Leo y Mara jugaron juntos. Poco a poco, otros niños se unieron al verlos reír. Algunos regalos se rompieron, otros se perdieron, pero la piedra de Mara permaneció en su bolsillo, cálida como si guardara algo más que pintura.

Al final del día, el alcalde anunció que el regalo más valioso no era el más caro, sino el que había creado una nueva amistad. Todos miraron a Leo y Mara, que se dieron la mano, un poco avergonzados pero felices.

Leo comprendió entonces que la amistad no se compra ni se envuelve: se regala con gestos sencillos y sinceros.



RESPONDE A LAS PREGUNTAS SOBRE EL CUENTO



1. ¿Por qué Leo pensaba que no tenía un buen regalo para ofrecer?

2. ¿Qué guardó Leo en la bolsita de tela?

3. ¿Quién era Mara y cómo se sentía al principio del cuento?

4. ¿Qué ocurrió después de que Leo le diera el regalo a Mara?

5. ¿Cuál es el mensaje principal del cuento?

Mi nombre es: _____

El lobo que aprendió a compartir

En lo profundo de un bosque tranquilo vivía un lobo llamado Bruno. Era fuerte, rápido y muy inteligente, pero también muy solitario. Los demás animales lo evitaban porque Bruno siempre lo quería todo para él: la comida, los caminos y los mejores lugares para descansar. No era cruel, pero pensaba que compartir significaba quedarse sin nada.

Cada mañana, Bruno recorría el bosque buscando comida solo para él. Si encontraba un árbol con frutos o un arroyo limpio, se aseguraba de que nadie más se acercara. Mientras tanto, los demás animales aprendieron a arreglárselas sin él, formando pequeños grupos donde se ayudaban unos a otros.

Un invierno especialmente frío cambió la vida de Bruno. La nieve cubrió el bosque y la comida escaseó. El lobo buscó durante días, pero cada vez encontraba menos. Cansado y hambriento, llegó a un claro donde vio a varios animales reunidos: un conejo, un ciervo y unos pájaros compartían lo poco que tenían.

Bruno se escondió para observarlos. Le sorprendió ver que, aunque cada uno tenía muy poco, parecían tranquilos e incluso felices. Cuando el lobo intentó marcharse, resbaló y cayó en la nieve. El ruido alertó al grupo. Todos se quedaron quietos... pero no huyeron.

Mi nombre es: _____

El lobo que aprendió a compartir

El ciervo dio un paso al frente y, con cautela, ofreció a Bruno un poco de comida. El lobo dudó. Nadie había compartido nada con él antes. Avergonzado, aceptó. Aquella noche, por primera vez, no comió solo.

A partir de ese día, Bruno empezó a cambiar. Aprendió a cazar sin acaparar, a compartir refugio cuando hacía frío y a avisar a otros animales de los peligros. Descubrió que, al compartir, no perdía, sino que ganaba compañía y confianza.

Cuando la primavera regresó, el bosque era más alegre. Y Bruno ya no era solo el lobo fuerte, sino el lobo que había aprendido a compartir.



RESPONDE A LAS PREGUNTAS SOBRE EL CUENTO



1. ¿Cómo era Bruno al comienzo del cuento y por qué estaba solo?

2. ¿Qué ocurrió durante el invierno que hizo cambiar su situación?

3. ¿Qué le sorprendió a Bruno al observar a los otros animales?

4. ¿Quién fue el primero en compartir con él y cómo reaccionó Bruno?

5. ¿Qué aprendizaje obtiene el lobo al final de la historia?
